

SUB-COMMITTEE ON SENIOR CITIZENS HEALTH
ISSUES OF THE STANDING COMMITTEE ON
HEALTH AND WELFARE, SOCIAL AFFAIRS,
SENIORS AND THE STATUS OF WOMEN

Chairperson: Edna Anderson

Vice-Chairman: Lawrence MacAulay

Members

Bruce Halliday
Neil Young

(Quorum 3)

Eugene Morawski

Clerk of the Sub-Committee

(ERRATUM)

Evidence

On page 1:21, the third paragraph in the left column should read:

As a sort of across-the-board division to try to make sure that all areas were adequately handled, we said that 50% of the funding would be spent on children, 30% on wife assault, and 10% on elder abuse.

On page 1:21, the eighth paragraph in the left column should read:

Ms Scott: Yes. But what we are trying to make sure is that 10% of that money will be spent on elder abuse.

SOUS-COMITÉ DES QUESTIONS DE SANTÉ
CONCERNANT LES PERSONNES ÂGÉES DU COMITÉ
PERMANENT DE LA SANTÉ ET DU BIEN-ÊTRE
SOCIAL, DES AFFAIRES SOCIALES, DU TROISIÈME
ÂGE ET DE LA CONDITION FÉMININE

Présidence: Edna Anderson

Vice-présidence: Lawrence MacAulay

Membres

Bruce Halliday
Neil Young

(Quorum 3)

Le greffier du Sous-comité

Eugene Morawski

(ERRATUM)

Témoignages

À la page 1:21, le troisième paragraphe de la colonne de droite devrait se lire comme suit:

Pour essayer de faire en sorte que chaque secteur reçoive toute l'attention qu'il mérite, nous avons établi au départ que 50 p. 100 de l'argent serait consacré aux enfants, 30 p. 100 aux femmes battues et 10 p. 100 aux personnes âgées.

À la page 1:21, le huitième paragraphe de la colonne de droite devrait se lire comme suit:

Mme Scott: Oui, mais nous essayons de nous assurer que 10 p. 100 de cet argent sera consacré aux cas de violence contre les personnes âgées.